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 Anfrage
gemäß der Geschäftsordnung

CDU-Fraktion in der BV 1

Nr.: A 16/0771-01
Status: öffentlich

Datum: 26.08.2016

Anwohnerbeiträge Schillerstraße

Anfrage für die Sitzung der BV 1 am 13.09.2016

Beratungsfolge
Status Gremium
 Ö Bezirksvertretung 1

Fragen:
Die Verwaltung stellt die Situation bei der Kanal-Baumaßnahme in der Schillerstraße dar. In 
diesem Zusammenhang wird um die Beantwortung folgender Fragen gebeten: 
1.    Ist die Schillerstraße in der Vergangenheit bereits mit Anwohnerbeiträgen abgerechnet 
worden?
2.    Wenn ja, ist hier nur die „schlechte“ Herrichtung abgerechnet worden? 

In der Öffentlichkeit wird über das Abrechnungsverhalten der Stadt spekuliert. Mit der 
Beantwortung der Fragen durch die Verwaltung können einige Klarstellungen erfolgen.

Jörg Kampermann  
Stellv. Fraktionsvorsitzender BV 1


